

# NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Eva Schumacher, Pastoralreferentin in Lingen

Donnerstag, 12. Januar 2023

---

In Lingen gibt es einen kleinen Raum, an dem steht „Kirche Leben in Lingen“. In diesem Raum kann man sich über kirchliche Veranstaltungen oder Hilfsangebote informieren, man kann schöne Kreuze kaufen oder Taschen, die einige Frauen aus alten Regenschirmen nähen. Man kann aber auch einfach reinkommen, einen Kaffee oder ein Wasser trinken und mit jemandem ins Gespräch kommen. Dafür sind immer Menschen in dem Raum. Die meisten davon machen das ehrenamtlich.

Neulich hatte auch ich dort Dienst. Eine Frau kam in den Türbereich und schaute sich um. Da rief plötzlich ein Mann von draußen: „Schatzi, komm, wenn der Pastor da ist, gehst du ohne Hose nach Hause!“. Ich war erstmal irritiert, die Frau ging dann auch zu dem Mann, und sie gingen weiter.

Diese kleine Situation hat mich noch eine Weile beschäftigt und auch bedrückt. Ich habe viel Verständnis für Menschen, die die Kirche kritisieren und nicht gut auf sie zu sprechen sind. Aber für unsere Ehrenamtlichen tut es mir sehr leid, wenn die sich sowas anhören müssen. Ich weiß, dass viele auch angesprochen und gefragt werden, wie sie sich bei Kirche noch engagieren können, aber sie machen das, weil sie den Menschen Gutes tun wollen.

Jede und jeder muss für sich selbst entscheiden, ob oder was man glaubt und was man von der Kirche hält, aber ich finde, da wo sich Menschen kostenlos für andere einsetzen, darf man die großen Themen und Probleme auch einfach mal zurückstellen und erstmal respektvoll auf deren Engagement schauen.